
Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br>

Ata da Reunião de 16/03/2023 - Definição do apoio da CSI à Fiscalização CMP
da Obra 2 de Julho
1 mensagem

Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br> 17 de março de 2023 às 08:31
Para: Ana Maria Barbosa Gomes Guimarães <ana.guimaraes@trt5.jus.br>, Jeferson Freitas da Silva
<jeferson.silva@trt5.jus.br>, Felipe Borges Cunha <felipe_61680@trt5.jus.br>, Ivan da Hora Nogueira
<ivan.nogueira@trt5.jus.br>, Lilian Maya Magalhães de Carvalho <lilian.carvalho@trt5.jus.br>

Prezados,

Segue Ata da Reunião realizada em 16/03/2023 na CMP.

Participantes:
Ana Maria Guimarães  - Diretora da CMP
Felipe Borges Cunha - Chefe da Seção SIEMR/CMP
Fábio Simões Carrilho - Eng.º Eletricista SIEMR/CMP
Jeferson de Freitas - Diretor Adjunto da CSI
Ivan Nogueira  - Servidor CSI
Lilian Carvalho  - Servidora CSI

Principais resultados:
1. Jeferson (Diretor CSI) irá definir o nome das pessoas que irão compor o GT de apoio ao Fiscal Técnico Fábio
Carrilho na fiscalização dos serviços de instalação dos sistemas de Segurança do 2 de Julho. Dedicação de 2
turnos (de 4 horas) por semana a este GT.
2. Ana (Diretora CMP) irá providenciar a criação institucional deste GT.
3. O Fiscal Técnico Fábio Carrilho será o Coordenador Técnico Operacional deste GT.
4. Os Gestores da CMP e CSI estarão sendo continuamente informados sobre o funcionamento e resultados
deste GT.
--
Obrigado,
Fábio Simões Carrilho
Analista Judiciário - Engenharia Elétrica
CMP/TRT5

Reforma 2 de Julho - Apoio da CSI à Fiscalização.pdf
191K
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REFORMA 2 DE JULHO
APOIO DA CSI À FISCALIZAÇÃO DA OBRA

Sistema de Detecção e Alarme de Incêndio
Sistema de Controle de Acesso

CFTV

Elaborado por Fábio Simões Carrilho
Analista Judiciário – Engenharia Elétrica - SIEMR/CMP
15/03/2023



ESCOPO DA OBRA

Missão definida pela 
Gestão da CMP



ESTRATÉGIA DE APOIO À FISCALIZAÇÃO

● Apoio Técnico-Operacional ao Fiscal Técnico Fábio Carrilho
○ Fiscalização de Fábio Carrilho: missão definida pela Gestão da CMP.
○ Forma de Apoio da CSI: definidas entre CMP e CSI (Cooperação Mútua).
○ Outros apoios eventuais, conforme demanda da Fiscalização.

Documento de referência:

● SEAP - Manual de Obras Públicas – Sistema de Cabeamento Estruturado (Pág. 178 a 181):
■ Especificações da instalação
■ Diretrizes gerais para a Fiscalização

SEAP – Secretaria de Estado da Administração e do Patrimônio do Governo Federal



APOIO TÉCNICO-OPERACIONAL DA CSI
● 1. Apoio na fiscalização dos serviços de instalação dos sistemas de Segurança:

○ 1.1. Fase 1 - Planejamento (2 meses)
■ Apoio na análise do planejamento da construtora (cronograma, especificações, etc);
■ Definição da estratégia de apoio à fiscalização na fase de execução (Fase 2) e na fase 

de recebimento provisório (Fase 3);
■ Outras eventuais ações necessárias tanto para a CSI, quanto para a CMP (cooperação 

mútua).
○ 1.2. Fase 2 - Execução (18 meses)

■ Apoio na verificação das especificações dos materiais, equipamentos e componentes 
acessórios que serão adquiridos/instalados;

■ Apoio no acompanhamento e verificação da qualidade da instalação;
■ Apoio na elucidação de eventuais dúvidas técnicas;
■ Apoio no acompanhamento e verificação dos testes de funcionamento dos sistemas;
■ Apoio na verificação da documentação detalhada dos sistemas de Segurança;
■ Comissionamento dos sistemas (interface com a CSI);
■ Treinamentos.

○ 1.3. Fase 3 - Recebimento Provisório (1 mês)
■ Vistoria dos sistemas para fins de recebimento provisório da obra.



GT - GRUPO DE TRABALHO (Técnico-Operacional)

Objetivo: 

Formalizar institucionalmente a cooperação mútua CMP e CSI no apoio ao Fiscal Técnico Fábio 
Carrilho para cumprir a missão definida pela Gestão da CMP (fiscalizar os serviços conforme 
especificações previstas em projeto e orçamento).

Integrantes do GT:

CMP

Fábio Simões Carrilho (Coordenador Técnico Operacional do GT)

CSI

A definir

Dinâmica operacional do GT:

● Reuniões ordinárias mensais.

● O GT existirá desde a emissão da OS até o recebimento provisório 

da obra.

● Reuniões duas vezes na semana antes e após vistoria dos serviços.

● Reuniões eventuais extraordinárias, se for necessário.



Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br>

Ata da 1a Reunião de Trabalho com a CSI - Apoio à Fiscalização do
Planejamento
1 mensagem

Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br> 16 de maio de 2023 às 16:00
Para: Jeferson Freitas da Silva <jeferson.silva@trt5.jus.br>, Ivan da Hora Nogueira <ivan.nogueira@trt5.jus.br>,
Felipe Borges Cunha <felipe_61680@trt5.jus.br>
Cc: Ana Maria Barbosa Gomes Guimarães <ana.guimaraes@trt5.jus.br>

Pessoal,

Participantes:
1. Jeferson Freitas (CSi)
2. Ivan da Hora (CSI)
3. Fábio Carrilho (CMP)
4. Felipe Borges Cunha (CMP)

Segue principais resultados da reunião:
1. Apresentação da reunião com ações iniciais.
2. Felipe e Fábio irão abordar com a ANKARA sobre o que pode ou não pode ficar de materiais ou equipamentos
sob a responsabilidade do TRT5.
3. Felipe irá junto a Ana recomendar manter a mesma equipe do GT durante toda a execução da obra.
4. Fábio irá verificar junto ao projeto e à SETIC a previsão de política de backup do sistema CFTV e Controle de
Acesso.

--
Obrigado,
Fábio Simões Carrilho
Analista Judiciário - Engenharia Elétrica
CMP/TRT5

1ª Reunião de Trabalho com a CSI - Apoio na Fiscalização do Planejamento da Obra.pdf
54K

E-mail de Tribunal Regional do Trabalho da 5ª Região - Ata da 1a Reu... https://mail.google.com/mail/u/0/?ik=662f8b3782&view=pt&search=a...

1 of 1 18/05/2023 16:12



1ª Reunião de Trabalho com a CSI - 

Apoio à Fiscalização do 

Planejamento da Obra

GT de Apoio à Fiscalização da CMP

Elaborado por Fábio Simões Carrilho 

16/05/2023 - R0

Coordenadoria de Manutenção e Projetos



CSI, precisamos do seu apoio para…, obrigado!

1. Criticar as diretrizes propostas por mim e sugerir diretrizes complementares para orientar a 

Construtora na elaboração do seu Planejamento de Obra.
a. Por exemplo:

i. Avaliar cronograma apresentado pela Construtora na fase de licitação e sugerir ajustes ou chamar atenção sobre 

algum aspecto relevante, se for o caso.

ii. Apresentar sugestões de fornecedores de equipamentos e materiais, se entenderem necessário.

iii. Apresentar fornecedores de equipamentos e materiais não desejados por alguma experiência ruim ou outro, se 

entenderem necessário.

iv. Avaliar especificação de projeto dos sistemas que compartilharão a estrutura de rede lógica, inclusive avaliar a 

especificação de projeto desta, e propor orientações/recomendações relevantes que a construtora e a CMP devam se 

atentar:

1. Foco nas seguintes disciplinas:

a. Controle de Acesso

b. CFTV - Padrão POE

c. SDAI - Sistema de Detecção e Alarme de Incêndio.

2. Lista dos integrantes da CSI no GT de Apoio à Fiscalização com a disponibilidade semanal durante a 

vigência do contrato.

3. Outras observações/recomendações relevantes não previstas acima.



Documentos com as Especificações de Projeto

1. Localização: 

https://drive.google.com/drive/folders/1JDLLWnY7IgnUq3H1c2T9-

PUVUUdCg1Jm?usp=share_link

a. Orientação: iniciem com a leitura do Memorial Descritivo e Caderno de Especificações de 

cada disciplina.



Grupo Virtual de Trabalho

Apoio da CSI à Fiscalização da Obra de Reforma do 2 de Julho

Objetivo: comunicação em tempo real entre seus integrantes.



O que ocorrer

1. Próxima reunião presencial: 23/05/2023, 14:00h, Sala de Reunião da CMP.

Sejam bem vindos e Obrigado!!!!!!



Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br>

Ata da 2ª reunião de trabalho do GT CSI de apoio à Fiscalização da reforma do
2 de Julho
1 mensagem

Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br> 24 de maio de 2023 às 08:41
Para: Jeferson Freitas da Silva <jeferson.silva@trt5.jus.br>, Ivan da Hora Nogueira <ivan.nogueira@trt5.jus.br>,
Felipe Borges Cunha <felipe_61680@trt5.jus.br>, Ana Maria Barbosa Gomes Guimarães
<ana.guimaraes@trt5.jus.br>, Fabiano Barbagelata Drummond <fabiano_55370@trt5.jus.br>, Claudia Cristina
Ferreira Jorge <claudia.jorge@trt5.jus.br>

Pessoal, segue Ata da reunião de hoje, 23/05/2023.

Participantes:
Jeferson Freitas (CSI)
Ivan da Hora (CSI)
Fábio Carrilho (CMP)
Felipe Borges (CMP)

Resultados:
1. Jeferson questionou sobre quem será a responsabilidade pela guarda e segurança dos equipamentos e
materiais da contratada. Fábio informou que será disponibilizado um espaço com chave para a ANKARA
(construtora) que será a responsável pela guarda e segurança de seus equipamentos.
2. Ivan questionou sobre se o projeto contempla a aquisição de vídeo wall. Fábio informou que não está prevista
sua aquisição no projeto, mas que irá confirmar se está previsto o aproveitamento de monitores existentes ou se
é viável sua aquisição e instalação pelo projeto. Jeferson e Ivan desconhecem monitores existentes com esta
configuração e recomendaram sua aquisição.
3. Jeferson solicitou avaliar a possibilidade de desinstalar e entregar ao patrimônio, de imediato, eventuais
câmeras existentes que não serão aproveitadas pelo projeto.
4. Jeferson recomenda que não sejam reaproveitados equipamentos existentes, caso estes venham a
comprometer a confiabilidade e qualidade operacional do sistema, uma vez que são equipamentos que já
possuem um tempo significativo de uso. Fábio informou que o projeto prevê não reaproveitar instalações
existentes, em função destes requisitos, mas que irá verificar e confirmar.

Estas e as demais as ações geradas no âmbito deste GT estão apresentadas em planilha para acompanhamento
de todos (ação, responsável, prazo, status, resultado):
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AnoeRgQPbV4naNPfCoZjULOMM7jkLgJF6zoCITLkbOY/edit?usp=
sharing

Próxima reunião ordinária: 30/05/2023, 14:00h, na sala de reunião da CMP.

--
Obrigado,
Fábio Simões Carrilho
Analista Judiciário - Engenharia Elétrica
CMP/TRT5
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Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br>

Ata da 3ª reunião (ordinária) de trabalho do GT CSI de apoio à Fiscalização da
reforma do Empresarial 2 de Julho
1 mensagem

Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br> 31 de maio de 2023 às 09:43
Para: Jeferson Freitas da Silva <jeferson.silva@trt5.jus.br>, Ivan da Hora Nogueira <ivan.nogueira@trt5.jus.br>
Cc: Felipe Borges Cunha <felipe_61680@trt5.jus.br>, Ana Maria Barbosa Gomes Guimarães
<ana.guimaraes@trt5.jus.br>, Fabiano Barbagelata Drummond <fabiano_55370@trt5.jus.br>

Pessoal, segue Ata da reunião ordinária de ontem, 30/05/2023.

Participantes:
Fábio Carrilho (CMP)
Jeferson Freitas (SETIC)
Ivan da Hora (SETIC)

Principais Resultados:
1.  Fábio esclareceu ao Colegiado que os assuntos tratados no âmbito deste GT, devem ser exclusivamente
relacionados ao projeto aprovado das disciplinas da área de segurança (CFTV, SDAI, Controle de Acesso) e suas
interfaces com outras disciplinas (Automação, Rede Lógica e Elétrica), bem como relacionados à instalação da
Sala Cofre e Sala de Contingência, objetivando o apoio à CMP na fiscalização de sua execução e o apoio da
CMP no desenvolvimento do projeto e instalação dos equipamentos da Sala Cofre/Sala de Contingência pela
SETIC. Outros assuntos não relacionados a este objeto devem ser tratados institucionalmente entre os
respectivos gestores, fora do âmbito deste GT.
2.  Foi apresentado o esquemático vertical do projeto do CFTV e seus principais componentes. Nas próximas
reuniões ordinárias será dado continuidade ao estudo dos projetos e identificação/orientação dos principais
pontos que deverão ser objeto do apoio da CSI à fiscalização.

Participantes: Fábio (CMP), Jeferson e Ivan (CSI)
Local: Sala da CMP.

Estas e as demais as ações geradas no âmbito deste GT estão apresentadas em planilha para acompanhamento
de todos (ação, responsável, prazo, status, resultado):
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AnoeRgQPbV4naNPfCoZjULOMM7jkLgJF6zoCITLkbOY/edit?usp=
sharing

Próxima reunião ordinária: 06/06/2023, 14:00h, na sala de reunião da CMP.

--
Obrigado,
Fábio Simões Carrilho
Analista Judiciário - Engenharia Elétrica
CMP/TRT5
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Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br>

Ata da 5ª reunião de trabalho do GT CSI de apoio à Fiscalização da reforma do 2
de Julho
2 mensagens

Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br> 20 de junho de 2023 às 15:07
Para: Felipe Borges Cunha <felipe_61680@trt5.jus.br>, Ivan da Hora Nogueira <ivan.nogueira@trt5.jus.br>, Jeferson
Freitas da Silva <jeferson.silva@trt5.jus.br>
Cc: Ana Maria Barbosa Gomes Guimarães <ana.guimaraes@trt5.jus.br>, Fabiano Barbagelata Drummond
<fabiano_55370@trt5.jus.br>, Vanderlan Almeida Fontes <vanderlan.fontes@trt5.jus.br>

Pessoal, segue Ata da reunião de hoje, 20/06/2023.

Participantes:
Ivan da Hora (CSI)
Jeferson Freitas (CSI)
Fábio Carrilho (CMP)

Resultados:
1. Perguntado por Fábio sobre como está o andamento das demandas da CSI não previstas no projeto e de
interesse da administração. Jeferson informou que as tratativas estão em andamento, e que as soluções que estão
sendo discutidas são: (1) reconhecimento facial por câmera IP no controle de alguns acessos do público; (2)
Aquisição e Instalação de Vídeo Wall para o CFTV; (3) Leitor de reconhecimento facial no regional, exceto 2 de
|Julho; (4) Leitor de reconhecimento facial nas catracas do 2 de Julho. Fábio informa que, se for envolver o 2 de
Julho, recomenda-se a participação da CMP, uma vez que interfere diretamente no projeto. E esta discussão deve
ser dada de forma urgente, uma vez que o processo da obra está em fase de compra dos equipamentos.
2. Fábio informou que solicitou à ANKARA no momento oportuno da obra, uma reunião com todos os especialistas
para, com a presença da SETIC e CSI, alinhar o plano de comissionamento. O colegiado deste GT será
oportunamente convocada a participar.

Estas e as demais as ações geradas no âmbito deste GT estão apresentadas em planilha para acompanhamento de
todos (ação, responsável, prazo, status, resultado):
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AnoeRgQPbV4naNPfCoZjULOMM7jkLgJF6zoCITLkbOY/edit?usp=sharing

Próxima reunião ordinária: 27/06/2023, 14:00h, na sala de reunião da CMP.

--
Obrigado,
Fábio Simões Carrilho
Analista Judiciário - Engenharia Elétrica
CMP/TRT5

Fabiano Barbagelata Drummond <fabiano_55370@trt5.jus.br> 20 de junho de 2023 às 15:11
Para: fabio_75770@trt5.jus.br

Sua mensagem Para: Fabiano Barbagelata Drummond Assunto: Ata da 5ª reunião de trabalho do GT CSI de apoio à
Fiscalização da reforma do 2 de Julho Enviada em: 20/06/2023, 15:07:32 BRT foi lida em 20/06/2023, 15:11:59 BRT

--

*AVISO LEGAL:* As informações contidas neste e-mail e quaisquer anexos
incluídos são estritamente confidenciais, com sigilo protegido por lei, e
dirigem-se apenas ao destinatário especificado. Se você recebeu este e-mail
por engano, incluindo seus anexos, não pode usar, copiar, divulgar as
informações nela contidas ou tomar qualquer ação baseada nessas
informações. Se você não for o destinatário desta mensagem, avise
imediatamente ao remetente, respondendo o e-mail e em seguida apague-a.
Aquele que obtiver acesso às informações contidas nesta mensagem eletrônica
poderá ser responsabilizado civil, criminal ou administrativamente, nos
termos legais (Leis n 12.527/2011 e 13.709/2018), pelo seu uso indevido.

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AnoeRgQPbV4naNPfCoZjULOMM7jkLgJF6zoCITLkbOY/edit?usp=sharing
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Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br>

Ata da 6ª reunião (ordinária) de trabalho do GT CSI de apoio à Fiscalização da
reforma do Empresarial 2 de Julho
1 mensagem

Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br> 6 de julho de 2023 às 14:29
Para: Jeferson Freitas da Silva <jeferson.silva@trt5.jus.br>, Ivan da Hora Nogueira <ivan.nogueira@trt5.jus.br>
Cc: Fabiano Barbagelata Drummond <fabiano_55370@trt5.jus.br>, Ana Maria Barbosa Gomes Guimarães
<ana.guimaraes@trt5.jus.br>, Felipe Borges Cunha <felipe_61680@trt5.jus.br>

Pessoal, segue Ata da reunião 04/07/2023.

Participantes:
Jeferson Freitas (CSI)
Fábio Carrilho (CMP)

Resultados:
1.  Fábio propôs,e foi aprovado, que as reuniões ordinárias passassem a ser mensais, com a atuação semanal de
seus membros no apoio à Fiscalização, sob a orientação do Coordenador e mediante acordo/negociação entre as
partes.O Colegiado aprovou.

Estas e as demais as ações geradas no âmbito deste GT estão apresentadas em planilha para acompanhamento de
todos (ação, responsável, prazo, status, resultado):
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AnoeRgQPbV4naNPfCoZjULOMM7jkLgJF6zoCITLkbOY/edit?usp=sharing

Próxima reunião ordinária: 25/07/2023, 14:00h, na sala de reunião da CMP.

--
Obrigado,
Fábio Simões Carrilho
Analista Judiciário - Engenharia Elétrica
CMP/TRT5
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Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br>

Ata da 7ª reunião, ordinária, de trabalho do GT CSI de apoio à Fiscalização da
reforma do Empresarial 2 de Julho
1 mensagem

Fábio Simões Carrilho <fabio_75770@trt5.jus.br> 25 de setembro de 2023 às 13:50
Para: Ivan da Hora Nogueira <ivan.nogueira@trt5.jus.br>, Felipe Borges Cunha <felipe_61680@trt5.jus.br>, Jeferson
Freitas da Silva <jeferson.silva@trt5.jus.br>
Cc: Ana Maria Barbosa Gomes Guimarães <ana.guimaraes@trt5.jus.br>, Fabiano Barbagelata Drummond
<fabiano_55370@trt5.jus.br>

Pessoal, segue Ata da reunião 28/08/2023.

Participantes:
Fábio Carrilho (CMP)
Jefferson Freitas (CSI)
Ivan da Horqa (CSI)

Resultados:
1.  Ivan apresentou ao colegiado a necessidade de câmeras existentes no perímetro da edificação serem
incorporadas  ao novo sistema de câmeras que será instalado no dia 2 de Julho. Estas câmaras existentes não
estão previstas no projeto. Com a aprovação do Colegiado, Fábio orientou Ivan a realizar o levantamento de
informações destas câmeras (quantitativo, localização e especificações) e detalhar sugestão de encaminhamento da
infra para a integração destas câmeras à nova rede prevista em projeto.

Estas e as demais as ações geradas no âmbito deste GT estão apresentadas em planilha para acompanhamento de
todos (ação, responsável, prazo, status, resultado):
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AnoeRgQPbV4naNPfCoZjULOMM7jkLgJF6zoCITLkbOY/edit?usp=sharing

Próxima reunião ordinária: 04/10/2023, 14:00h, na sala CMP no 2 de Julho.

--
Obrigado,
Fábio Simões Carrilho
Analista Judiciário - Engenharia Elétrica
CMP/TRT5

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AnoeRgQPbV4naNPfCoZjULOMM7jkLgJF6zoCITLkbOY/edit?usp=sharing


Gestão das Ações e Resultados do GT de apoio da CSI na Fiscalização da Obra de Reforma do Empresarial 2 de Julho
Item Data da Reunião Tipo da Reunião Ação Responsável Prazo Status da Ação Resultado Observação

1 16/05/2023 Ordinária Felipe e Fábio irão abordar com a ANKARA sobre o que pode ou não pode ficar de materiais 
ou equipamentos sob a responsabilidade do TRT5. CMP Próxima reunião Concluído

O TRT5 disponibilizará para a ANKARA espaço 
para o almoxarifado da construtora. A 
responsabilidade deste espaço será da 
construtora, assim como a responsabilidade pela 
guarda dos materiais e equipamentos do seu 
interior.

2 16/05/2023 Ordinária Felipe irá junto a Ana recomendar manter a mesma equipe do GT durante toda a execução da 
obra. Felipe Próxima reunião Concluído

Ana informou que procederá da seguinte forma: 
assim que a criação do GT for formalizada, Ana 
irá, por solicitação do GT, recomendar à 
administração e aos gestores dos setores 
envolvidos da necessidade de manter a mesma 
equipe do GT durante toda a execução da obra.

Esta solicitação foi deliberada pelo colegiado do GT em 
reunião do dia 16/05/2023.

3 16/05/2023 Ordinária Fábio irá verificar junto ao projeto e à SETIC a previsão de política de backup do sistema 
CFTV e Controle de Acesso. CMP Antes do 

Comissionamento Em andamento Será discutido por Fábio oportunamente com a  SETIC.

4 16/05/2023 Ordinária Fábio criou Sala Virtual no Google do GT CSI de Apoio à Fiscalização. Fábio Imediato Concluído

Foi criado Sala Virtual do GT CSI de Apoio à 
Fiscalização no Google, com os seguintes 
membros: Jeferson Freitas (CSI), Ivan da Hora 
(CSI), Fábio (CMP) e Felipe (CMP).

5 16/05/2023 Ordinária Fábio compartilhou arquivos do projeto, cronograma e orçamento da Construtora ANKARA. Fábio Imediato Concluído

Foi compartilhado arquivos do projeto, 
cronograma e orçamento da Construtora 
ANKARA. O Link foi publicado na Sala Virtual do 
GT.

6 23/05/2023 Ordinária Na próxima reunião ordinária, o colegiado irá se reunir para estudar o projeto das disciplinas 
da área de segurança. Fábio Contínuo Concluído

Foi apresentado o esquemático vertical do projeto 
do CFTV e seus principais componentes. Nas 
próximas reuniões ordinárias será dado 
continuidade ao estudo dos projetos e 
identificação/orientação dos principais pontos que 
deverão ser objeto do apoio da CSI à fiscalização.

7 23/05/2023 Ordinária
A CSI ficou de preparar e encaminhar à CMP seus comentários, recomendações, 
observações sobre os memoriais descritivos e especificações técnicas dos projetos de 
tecnologia para orientar a elaboração do planejamento de execução da obra pela Construtora.

CSI 13/06/2023 Concluído Os comentários foram analisados pela 
Fiscalização e ações de ajuste foram definidas.

Os comentários devem ser exclusivamente técnicos 
relacionados ao apoio à fiscalização do projeto aprovado 
das disciplinas da área de segurança: SDAI, Controle de 
Acesso e CFTV. Outros assuntos não relacionados a este 
objeto devem ser tratadom institucionamente entre os 
respectivos gestores, fora do âmbito deste GT.

8 23/05/2023 Ordinária
A CMP irá verificar se existem equipamentos (câmeras e outros) que não serão aproveitadas 
no projeto e, se forem identificados, se já podem ser removidas pela CMP e entregues ao 
almoxarifado.

Fábio Próxima reunião Concluído
Fábio informou que a premissa do projeto é 
aproveitar os equipamentos existentes, desde que 
compatíveis com as especificações de projeto.

10 23/05/2023 Ordinária A CMP irá confirmar se serão reaproveitados equipamentos existentes. Fábio Próxima reunião Concluído

Obedecendo os requisitos de projeto, serão 
reaproveitados os equipamentos existentes que 
atenderem as especificações de projeto  e estejam 
plenamente funcionais.

11 23/05/2023 Ordinária A CMP irá confirmar se será adquirido monitor do tipo vídeo wall ou se será reaproveitado 
algum existente. Fábio Próxima reunião Concluído

Obedecendo os requisitos de projeto, serão 
reaproveitados os equipamentos existentes que 
atenderem as especificações de projeto. O vídeo 
wall não foi definido ser adquirido, uma vez que 
está previsto o aproveitamento dos monitores 
existentes.

12 23/05/2023 Ordinária

Fábio compartilhou dia 23/05/2023 com o colegiado a minuta do Grupo de Trabalho de apoio 
da CSI e SETIC na Fiscalização da Obra de Reforma do Empresarial 2 de Julho e pede que 
todos contribuam com seus comentários e quando entenderem que a minuta está ok, que 
sinalizem com um De Acordo.

Todos Próxima reunião Concluído

13 30/05/2023 Ordinária

Fábio esclareceu ao Colegiado que os assuntos tratados no âmbito deste GT, devem ser 
exclusivamente relacionados ao apoio à fiscalização do projeto aprovado das disciplinas da 
área de segurança (CFTV, SDAI, Controle de Acesso) ou àqueles que oficialmente passem a 
integrar o escopo da obra. Outros assuntos não relacionados a este objeto devem ser tratados 
institucionamente entre os respectivos gestores, fora do âmbito deste GT.

Todos

Durante a vigência do 
GT, ou seja, até a 

entrega definitiva da 
obra de Reforma 2 de 

Julho (Proad 
5456/2022).

Concluído

14 13/06/2023 Ordinária
Fábio esclareceu que a premissa do projeto é a de aproveitar os equipamentos existentes, 
desde que em condições plenas de funcionamento, confiabilidade e conservação e que 
atendam as especificações de projeto.

Todos -- Concluído

15 20/06/2023 Ordinária

Perguntado por Fábio sobre como está o andamento das demandas da CSI não previstas no 
projeto e de interesse da administração. Jeferson informou que as tratativas estão em 
andamento, e que as soluções que estão sendo discutidas são: (1) reconhecimento facial por 
câmera IP no controle de alguns acessos do público; (2) Aquisição e Instalação de Vídeo Wall 
para o CFTV; (3) Leitor de reconhecimento facial no regional, exceto 2 de |Julho; (4) Leitor de 
reconhecimento facial nas catracas do 2 de Julho. Fábio informa que, se for envolver o 2 de 
Julho, recomenda-se a participação da CMP, uma vez que interfere diretamente no projeto. E 
esta discussão deve ser dada de forma urgente, uma vez que o processo da obra está em 
fase de compra dos equipamentos.

CSI Próxima reunião Em andamento

16 20/06/2023 Ordinária
Fabiano, Diretor da CSI, logo após a reunião anterior do dia 20/06/2023, esclareceu ao 
colegiado deste GT que não está prevista solicitação de alteração do projeto aprovado da 
Reforma do Empresarial 2 de Julho.

CSI -- Concluído



17 29/08/2023 Ordinária Por sugestão de Ivan as câmeras CFTV existentes que atualmente monitoram o perímetro 
externo do complexo 2 de Julho necessitam serem incorporadas à nova rede de CFTV CSI 30/11/2023 Em andamento

Fábio orientou Ivan a realizar o levantamento do 
quantitativo, especificação e posição destas 
câmeras, bem como detalhar encaminhamento 
sugerido para integração com a rede nova.

LEGENDA

concluído
em andamento
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